



Viajes con estudiantes, gremios e intervenciones médicas: el itinerario desarrollado por el Centinela I en Valdivia



Decenas de jóvenes y vecinos de Las Coloradas, en Corral, fueron beneficiadas con el paso del velero escuela de la Universidad San Sebastián por la Región de Los Ríos.

Una intensa semana de actividades tuvo el Centinela I de la Universidad San Sebastián (USS) en su paso por Los Ríos.

El velero escuela de la USS, de 17 metros de eslora, compartió viajes con estudiantes de diferentes recintos educacionales de Valdivia, gremios como la Cámara de Comercio, Industria, Turismo y Servicios de Valdivia (CCIV), además de desarrollar una intervención médica en Las Coloradas, en Isla del Rey.

Ubicada a dos horas de Valdivia, Las Coloradas es una pequeña localidad de la comuna de Corral y a la cual solo se accede por vía marítima, por lo que el apoyo del Centinela I fue esencial.

Esta intervención médica es parte del proyecto "Envejecimiento saludable: un desafío in-

tegral" de Vinculación con el Medio (VcM) de la USS, y asistieron estudiantes de las carreras de Fonoaudiología y Tecnología Médica, mención Oftalmología, quienes supervisados por académicas pudieron atender a una decena de personas mayores de la localidad. Con todo, audiometrías y exámenes a la vista fueron los principales servicios entregados por el equipo.

TESTIMONIOS

"Vivo aquí hace 22 años, donde la conectividad es muy compleja sobre todo en invierno, porque somos una isla que depende si la bahía está abierta o no. (...) Ahora tenemos la gran fortuna de tener esta oportunidad, sobre todo por los exámenes a la vista, que son difíciles porque las horas están escasas. Muchas gracias USS por este aporte", dijo Hilda Pérez (55).

La fonoaudióloga y académica Mónica Schnettler, líder del proyecto, explicó que "hemos priorizado a personas mayores que han tenido varias consultas por pérdida auditiva, y la sensación de oídos tapados, principalmente por las actividades de pesca y buceo que realizan. (...) Todo ha resultado muy valorado por la comunidad. Además ha sido una muy buena instancia de aprendizaje para los estudiantes, traerlos a terreno, hacer las evaluaciones fuera del aula".

En ese sentido, Fernanda Thöne, alumna de 5to año de Fonoaudiología, sostuvo que "ha sido una actividad muy beneficiosa para nosotros y nuestros pacientes, hacerles exámenes preventivos, además hemos podido complementar nuestros conocimientos con otras carreras, aprender de ellos, contar lo que hacemos".

